



CEAV
CONFEDERACIÓN ESTATAL DE
ASOCIACIONES VECINALES

Madrid, 16 de octubre 2023

Las asociaciones vecinales alzan su voz por la paz en Palestina y el respeto a los derechos humanos

- **La CEAV, además de condenar los ataques terroristas de Hamás contra la población civil, y el uso de rehenes desarmados, reclama al Gobierno de España, a la Unión Europea y a la ONU que exijan a Israel un alto al fuego inmediato y el abandono de sus planes de invasión y destrucción de Gaza.**
- **Frente a las soluciones militares, que no han hecho sino perpetuar la tragedia palestina durante décadas, las asociaciones vecinales reclaman la apertura al diálogo basada en el reconocimiento del otro, el respeto de los derechos humanos y la legalidad internacional.**
- **La Confederación estatal de asociaciones vecinales anima a la ciudadanía a mostrar en la calle su solidaridad con la población civil.**

Es injustificable la destrucción criminal, como castigo colectivo, el Apartheid que Israel impone en un régimen de opresión y dominación institucionalizada contra el pueblo palestino, ejerciendo control sobre sus derechos, fragmentando y segregando a las personas palestinas refugiadas a las que niega el derecho al retorno, las restricciones a la libre circulación y la denegación de la nacionalidad. A partir de la identificación con esas personas que solo desean vivir en paz en su tierra, y hacerlo con dignidad, las asociaciones vecinales de España alzan su voz para demandar, un alto al fuego inmediato, y la creación de corredores humanitarios seguros, el abandono del proyecto de invasión de Gaza por parte del ejército israelí y la apertura al diálogo para avanzar hacia una solución pacífica de un conflicto que lleva ya demasiado tiempo.

La población civil no puede ser usada bajo ningún concepto como rehén y moneda de cambio de grupos paramilitares y militares; nos da igual que lo haga Hamás o el gobierno de Benjamín Netanyahu. Por eso condenamos los ataques terroristas ejecutados por Hamás contra ciudadanos y ciudadanas indefensos y desarmados y la captura de personas como rehenes, y exigimos su inmediata puesta en libertad.

Condenamos los planes israelíes de invasión y ocupación de Gaza y Cisjordania, sus bombardeos y ataques contra la población de la franja que huye, la imposición de medidas que obligan a abandonar su tierra a un millón de personas que viven en el norte de Gaza, el corte de agua y de suministros básicos que supone un endurecimiento de la inhumana situación que viven desde hace muchos años, no podemos olvidar que Gaza ya era una enorme cárcel en la que residían dos millones de vecinos y vecinas, personas que carecen de los derechos más básicos.

Exigimos al Gobierno de España, a las instituciones políticas de la Unión Europea y a la ONU, su intervención decidida y urgente para imponer un alto al fuego permanente y organizar un plan de ayuda humanitaria que ponga fin a la situación de emergencia, que vive la población de Gaza, terminando con el bloqueo fronterizo.

Criticamos la pasividad de las que han hecho gala, las instituciones políticas internacionales, que están permitiendo la continuidad de la ocupación y la matanza de la población palestina.

El diálogo y la paz son los únicos caminos para lograr una paz justa y duradera, un mundo que desde hace años vive sumido en conflictos bélicos y de intolerancia, en el retroceso de derechos y libertades y en una crisis de la democracia.